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乔新江在全市扫黑除恶专项斗争工作会议上强调

扛稳扛牢扫黑除恶政治任务
推动专项斗争持续深入开展

信阳消息（记者 胡瑜珊）7 月 3 日，
全市扫黑除恶专项斗争工作会议在市

行政中心召开，研究进一步做好扫黑除
恶专项斗争工作，确保为期三年的专项
斗争始终沿着正确的方向深入推进。 省
人大常委会副主任、市委书记乔新江出
席会议并讲话。

孙同占主持会议。 侯钦东、张新中、
郭国谦分别汇报了全市及各系统扫黑

除恶专项斗争工作开展情况。
乔新江指出，在各级各部门的共同

努力下，我市扫黑除恶专项斗争工作态
势良好 、氛围浓厚 、进展顺利 ，政治效

果、法律效果和社会效果初步显现。
就进一步做好专项斗争工作，乔新

江强调，要进一步提升站位，切实扛稳
扛牢重大政治任务。 对黑恶势力犯罪，
党中央历来高度重视。 党的十九大以
来，习近平总书记不仅亲自决策部署扫
黑除恶专项斗争， 而且时刻挂在心上，
不断加强指导， 明确了专项斗争的总
体思路、目标任务、工作重点和方法步
骤， 为深入开展好专项斗争提供了基
本遵循。 各级各部门要强化 “四个意
识”，把深入学习贯彻习近平总书记重
要指示精神贯穿专项斗争全过程 ，牢

牢把握中央关于专项斗争的总体部

署， 把扫黑除恶专项斗争放在政治工
作的突出位置来抓， 把人民群众的获
得感、幸福感、安全感作为衡量扫黑除
恶专项斗争的根本标准， 力争通过三
年不懈努力， 使全市社会治安秩序有
明显改变， 各类犯罪活动得到明显遏
制， 人民群众安全感和满意度得到明
显提升。 要进一步压实责任，凝聚齐抓
共管的工作合力。 要切实加强组织领
导， 为专项斗争顺利开展提供有力保
障。 要充分发动和依靠群众，打一场扫
黑除恶的人民战争。 要不断强化督导

考核 ，严格责任追究 ，树立鲜明导向 。
要进一步强化开始保障， 确保专项斗
争健康深入开展。 各级政法机关要抓
住机遇、用好机遇，切实把思想认识统
一到中央和省委、市委决策部署上来，
建章立制形成合力，加强队伍建设，强
化经费保障， 推动扫黑除恶专项斗争
持续深入开展。

会前，乔新江、孙同占、侯钦东等还
前往 河公安分局、市公安局、市扫黑
除恶专项斗争领导小组办公室等地，实
地调研扫黑除恶专项斗争工作开展情

况，看望慰问一线干警。

鲍氏街
鲍氏街，位于现在的信阳

市老城区中部，东方红大道西
段路南，靠近河公园。

F 形的鲍氏街， 也曾经是
信阳的一条古街，在明朝就有
记载，全长共 560 米。原鲍氏街
的主街所在就是现在的茶叶一

条街。随着 1992 年街道的整体
拆迁，原来弯曲狭窄的街道、砖
瓦房、小四合院、泥巴路都消失
了，现在的鲍氏街高楼林立、街
道宽阔。

据民间传说，鲍氏街名称
的来历跟李自成有关。 据说李
自成在攻入信阳城之前， 到城
里勘察敌情。 他在街上遇到一
位鲍姓大嫂， 抱着年龄大的侄
子， 却让年龄小的亲生儿子自
己走路，这让他感慨万千，于是
便给了她一面旗子让她插在门

头上保平安。 鲍姓大嫂回去后
给街坊邻居都说了一遍， 一夜
之间整条街每家每户都插上了

一样的旗子。几天后，李自成的
部队打到鲍姓大嫂住的那条街

时， 看到满街都是一样的小旗
子，于是秋毫无犯。为了纪念这
一位有情义的大嫂， 将这条街
取名为鲍氏街。

1956 年出生的张一帆先
生，是中国摄影家协会会员、河
南省摄影家协会会员，其摄影
作品多次在全国、省、市级影展
影赛上获奖。 30 多年来，他一
直用手中的相机、也用自己的
眼睛，记录并见证着信阳城市
发展的每一个重大变化。

“鲍氏街在我儿时的记忆
中印象并不深刻，但这个名字
对老信阳人来说可是响当当

的。 20 世纪 80 年代，听说鲍氏
街要拆迁，为了留住那里的百

年老宅 、人文风情 ，我无数次
跑过去拍照。 尤其是 1990 年
之后的几年里，我一有空就带
着照相机在鲍氏街的小巷里

转悠拍照。 那时候街道坑坑洼
洼，到处是老电线、生活垃圾，
还有旱厕， 夏天苍蝇到处飞。
我还记得鲍氏街 102 号的房
东叫魏峰臣，他家的老宅传到
他已经是第三代了，典型的豫
南民居建筑风格， 小青瓦、木
格窗 ，中间是堂屋 ，左边是卧
室，右边是灶间和储藏室。 ”提

起鲍氏街曾经的样子，张一帆
印象深刻。

老照片是城市的记忆，也
是历史永恒的凝固， 它记录光
影， 也见证变迁。 老街脱胎换
骨，城市日新月异，时代变迁之
快仿佛就是一瞬间， 而黑白胶
片保留下的珍贵光影撩起你的

记忆，供你怀念。
老照片提供： 中国摄影家

协会会员 张一帆

新照片拍摄：本报记者 周 涛
文字整理：本报记者 程 云
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再创新佳绩
信阳车站做好暑运“民生答卷”

信阳消息（记者 韩 蕾） 7 月 1 日起，为期 62 的
暑运开始。 暑运期间，铁路部门不仅面对学生、务工、
探亲、旅游等多重客流叠加的运输压力，还要经受高
温、强降雨等恶劣天气的严峻考验，是一次不折不扣
的“大考”。

昨日记者从信阳车站了解到， 针对暑期团体旅
游多的特点 ，该站提前着手安排 ，联合市旅游局召
开了铁路旅游座谈会 ，邀请市各大景区和旅行社负
责人 ，共同研讨制定暑期铁路旅行团行程方案 。 针
对各大旅行社负责人提出的关于列车开行线路 、
12306 订票 、团体票办理 、实名制购票 、旅游专列开
行条件 、便民服务项目等 10 余条问题 ，车站负责人
一一详细答复。

信阳车站还对管内信阳 、信阳东 、罗山 、息县四
个客运站基础设备进行了 “拉网式 ”排查 ， 及时消
除各站设备设施存在的安全隐患 ，为确保旅游高峰
时段旅客乘车安全。 同时，针对民众的所需所想，紧
抓民生需求 ，推出了一系列接地气 、惠民生的运输
服务产品。

再上新台阶
我市社区创建专项工作动员会召开

信阳消息(记者 马保群) 7 月 3 日,我市召开社区
创建专项工作动员会。

就进一步夯实社区创建基础 ,全面提升社区建设
质量和服务能力 ,会上指出，创建全国文明城市，城区
是主战场，社区是主阵地，社区是文明城市创建工作
中的重点 、难点和薄弱点 ，各区 、各责任单位要深化
认识 ，站在讲政治 、讲大局的高度 ，充分认识社区创
建工作的重要性 、必要性 ，真抓实干 ，全面打响社区
创建攻坚战，筑牢文明城市创建的“地基”。 要务必建
好，对照标准，突出“一个社区党建的中心不能少、党
委政府服务社区的职能一个不能少、 文明社区元素
一个不能少、社区居民的幸福指标一个不能少”创建
理念 ，做到路通 、灯亮 、干净 、有人管理 、有创文宣传
氛围。 要强化保障，加强人才保障、组织保障，加大投
入力度 ，积极引导 、广泛宣传 ，严格督查 、严肃问责 ，
全力推进社区创建工作再上新台阶， 为我市创建全
国文明城市作出应有贡献。

会上还传达了 《信阳市社区创建工作实施方案》，
对社区创建工作进行了部署。


